

Bonjour à toutes et à tous.

Avant que ne commence notre assemblée générale, je voudrais rendre hommage à notre président Roger Fraysse.

Notre viaduc témoin de notre passé, fleuron de notre patrimoine était abandonné de tous, alors que d'autres sites, monuments ou châteaux étaient eux considérés et restaurés.

La Luzège qu'il enjambe fièrement avait elle au moins son festival ! Bien sur n'est pas « rivière de lumière » qui veut ! Mais lui, rien.

Heureusement pour le viaduc et pour nous tous, Roger a porté ce projet de restauration avec détermination et générosité.

Depuis 30 ans, il œuvre sans relâche, sans se décourager, toujours aimable et patient malgré les embûches et les difficultés.

Il n'a jamais compté son temps que ce soit au téléphone, en écritures, en réunion à Soursac, Tulle, Paris et en bien d'autres lieux.

Roger a su s'entourer d'une équipe dynamique, riche en connaissances du passé mais aussi d'un savoir faire d'aujourd'hui.

Grâce à Roger et à Edith et à toute l'équipe nous allons voir avec bonheur notre cher viaduc restauré.

Nous remercions de tout cœur Roger et Edith, sa fidèle secrétaire, de leur patience et de leur long travail.

Bravo à tous deux.

Texte écrit et lu par imone VIEBAN lors de l'assemblée générale du 2 octobre 2021.